



Liebe Freundinnen und Freunde des Sports im Sportkreis Calw,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende und das neue Jahr 2023 steht vor der Tür.

Unsere letzten beiden Sportjahre waren aufgrund des Covid19-Virus teilweise stark eingeschränkt und/oder verkürzt und haben uns insbesondere im gesellschaftlichen Bereich viel abverlangt. Ich denke, trotz aller Beschränkungen sind wir doch ganz gut aus dieser Krise gekommen.

In der Zwischenzeit durften wir zum täglichen Vereinsleben zurückkehren. Training, Übungen und auch Wettkämpfe sind wieder an der Tagesordnung. Vereinsfeste konnten durchgeführt und Vereinsjubiläen nachgeholt werden. Dies war wichtig, denn wir haben alle gemerkt, wie sehr wir das gesellige Miteinander und das „Wir-Gefühl“ vermisst haben.

Und jetzt sehen wir uns mit ganz anderen Themen konfrontiert. Der eine Punkt ist die Energiekrise, das trifft uns alle sehr - jede Einzelne und jeden Einzelnen. Was aus meiner Sicht schwerer wiegt, ist die Tatsache, dass wir einem Krieg gegenübergestellt worden sind. In den vergangenen Jahren durften wir in Frieden in Europa leben.

Weihnachten ist ein Fest der Hoffnung. Hoffen wir gemeinsam, dass in Europa wieder Frieden einziehen wird und wir somit auch dies gemeinsam hinter uns bringen können.

Lassen Sie uns daher positiv in die Zukunft schauen. Ich möchte mich persönlich und im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen des Sportkreisrates bei Ihnen allen für Ihr herausragendes Engagement in Ihren Vereinen bedanken. Jeder und jede Einzelne von Ihnen leistet einen besonderen und wichtigen Beitrag für unsere Sportgesellschaft. Wir haben gezeigt, dass wir eine Gemeinschaft sind. Wir haben gezeigt, dass wir ein wichtiger Bestandteil der Gesellschaft sind und wir können im Sportkreis Calw sehr stolz auf die Vereinsarbeit sein.

Ich wünsche Ihnen allen und Ihren Familien besinnliche Weihnachtstage und einen guten Start in das Jahr 2023.

Es grüßt Sie herzlich



Ihr Sportkreispräsident Matthias Leyn

